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A muy  temprana edad comenzó a llamar mi atención la actividad política, y tenía la 

facilidad de observar las injusticias que ocurrían a mi alrededor, pero los años fueron 

pasando y entre una y otra cosa, vi gobiernos pasar y diferentes partidos gobernar pero 

el pueblo y las injusticias siempre estaban allí eran los mismos, una vez leí una frase 

que decía “que quien sienta el dolor  ajeno como si fuera suyo está llamado a cambiar 

el mundo”, me identifiqué con esa frase hoy transcurridos varios años específicamente 

en el 2013 tengo la oportunidad de participar como candidato nominal en un proceso de 

elecciones para optar al cargo de concejal y veo muy clara la posibilidad que me está 

ofreciendo Jesucristo para trabajar a favor de los que han sido víctimas de las injusticias 

durante toda su vida y no sólo por ellos sino también veo oportuno el puesto que estoy 

optando para hacer planteamientos que ayuden a mejorar las leyes, en mi caso 

ordenanzas para que el gobierno municipal pueda trabajar en mejores condiciones de 

las que tienen en la actualidad. 

 

Siempre he querido tener la posibilidad de escuchar las inquietudes de los jóvenes y a 

ellos quiero dedicarles gran parte de mi labor como concejal.  En nuestro municipio no 

existen fuentes de empleo para los jóvenes una vez que salen de bachillerato y eso 

pasa porque no se ha hecho la inversión necesaria en fuentes de empleo estables ya 

que se le pone muchas trabas a quienes quieren trabajar y establecer empresas; todo 

tiene relación por ejemplo, si algún inversionista logra cumplir todos los pasos para 

establecer una empresa de confección, corte y costura se consigue con que las 

máquinas que adquirió no le funcionan por la deficiencia en la electricidad, eso hay que 

tomarlo en cuenta desde el Consejo Municipal creando ordenanzas que resuelvan esas 



situaciones.  Para seguir ilustrando con ejemplos esa grave situación sabemos qué 

para que una empresa o fábrica que se dedique bien sea a la producción, manufactura 

o servicios necesita personal calificado y nuestros jóvenes de valle guanape para poder 

estudiar una carrera tienen que viajar bien sea a Puerto Pirítu, Barcelona, Altagracia y 

unos hasta más lejos , eso trae como consecuencia que se van del pueblo consiguen 

empleo en otras ciudades, forman sus familias fuera de acá y al final el ciclo se repite 

una, otra y otra vez; por eso es necesario que desde el Consejo Municipal impulsemos 

programas que financien a fundaciones que se dediquen a encaminar a los jóvenes de 

mi pueblo para que tengan una vocación al servicio del pueblo que los vió nacer y 

crecer.  Otro problema que observo en este punto es que la gran mayoría de los 

jóvenes piensan en formar familias a muy temprana edad, cuando esto pasa 

automáticamente están quemando varios años de la vida porque en lugar de estar 

preparándose para un futuro exitoso deben estar buscando el sustento para mantener a 

los hijos que concibieron a tan temprana edad; ese problema también se puede resolver 

desde el Consejo Municipal haciendo campañas de concientización y actividades 

múltiples con la juventud tanto deportiva, como educativas, culturales y religiosas de 

manera que los jóvenes mantengan la mente ocupada y vean más allá del aquí y del 

ahora. 

 

 

Muchos de los cambios que necesita nuestro municipio se pueden emprender desde el 

Consejo Municipal en sintonía con las diferentes iglesias que hay actualmente en el 

municipio  y en eso tienen mi compromiso desde la concejalía les adelanto que visitaré 



cada una de las iglesias sea la religión que sea para escuchar las ideas y ser vocero de 

estas en las sesiones. 

 

Otra de las necesidades que tiene el pueblo es el derecho a estar informado oportuna y 

verazmente para eso quiero proponer ante la cámara la creación de  varias emisoras 

radiales independientes, sin ataduras políticas; emisoras que ayuden por medio de sus 

comentarios informaciones y críticas a que el gobierno municipal pueda corregir cuando 

tenga que hacerlo y no estar tapando las fallas que puedan existir; además la creación 

de estas emisoras generarían fuentes de empleo para técnicos, productores 

independientes y muchos más.  Pienso que mientras más emisoras que informen mejor 

funciona la democracia.  A la par se puede también impulsar desde el Consejo 

Municipal la creación de una imprenta industrial que sirva para reproducir todo tipo de 

material de provecho para la educación, la cultura, la recreación; así como también para 

que surjan iniciativas de periódicos independientes para diferentes públicos y no 

secuestrar la información con un periódico de tinte meramente político, esta iniciativa 

generaría empleos directos e indirectos ya que esto contribuye a la incorporación de 

talentos, periodistas, fotógrafos, diseñadores, articulistas, etc. 

 

Con este resumen presento mi nombre  como candidato a concejal en las elecciones 

del 08 de diciembre de 2013 y espero que esas inquietudes de joven de las que les 

hablé al principio puedan verse materializadas siempre y cuando los habitantes de este 

municipio sean capaces también de sentir las injusticias y el dolor ajeno como si fuese 

suyo. Amen 


